



La Agencia de Ciberseguridad regional entra como miembro de esta entidad que reúne a administraciones, empresas y universidades

La Comunidad de Madrid se incorpora a la *European Cyber Security Organisation* para colaborar en la protección de Europa frente a ciberataques

- Puede participar de forma activa en la toma en decisiones políticas y regulaciones que se vayan a implantar en el sector
- El Ejecutivo autonómico ya está integrado en la plataforma de expertos de la UE que trabaja para un uso seguro de las nuevas tecnologías

24 de enero de 2026.- La Comunidad de Madrid se ha incorporado, a través de la Agencia de Ciberseguridad regional, como miembro de la *European Cyber Security Organisation* (ECSO), la organización europea que reúne a administraciones públicas, empresas, universidades y centros de investigación con el objetivo de mejorar la protección de Europa frente a las amenazas digitales y reforzar su capacidad para actuar de forma independiente en este ámbito.

Con esta incorporación, la Agencia madrileña podrá colaborar con instituciones como la Comisión Europea o el Parlamento Europeo y participar en el debate y la elaboración de normas y decisiones relacionadas con el sector. Además, podrá acceder a distintos grupos de trabajo en los que tendrá la oportunidad de aportar su experiencia y formar parte de la creación de propuestas sobre cuestiones clave para la seguridad digital.

La pertenencia a ECSO también favorece el intercambio de conocimientos, lo que contribuye a una mejor coordinación y a una respuesta más eficaz ante los riesgos y ataques que se producen en el entorno tecnológico. Asimismo, da una mayor visibilidad al organismo madrileño tanto a nivel nacional como europeo y facilita su participación en proyectos conjuntos y en el acceso a oportunidades de financiación e inversión.

La Agencia de Ciberseguridad de la Comunidad de Madrid, creada en 2024, ya forma parte desde el pasado mes de marzo de *EU Cybernet*, una red de expertos que cuenta con alrededor de 120 miembros de distintos países de la UE. A través de esta plataforma, la entidad regional tiene presencia y respaldo en foros internacionales y participa en encuentros periódicos en los que se analiza la situación de la ciberprotección a nivel mundial.